Arbeitszeugnis

Frau Ornella Simoni war vom 15.09.2022 bis 31.03.2025 als Graphic Designer in unserem Unternehmen tätig.

Clariness ist ein weltweit führender Anbieter von Patientenrekrutierungsdienstleistungen. Das Unternehmen hat die Rekrutierung in mehr als 1000 klinischen Studien in über 40 Ländern in Europa und Nordamerika, Südamerika und Asien erfolgreich unterstützt. Clariness betreibt das größte europäische Patientennetzwerk für klinische Studien im Internet: ClinLife (www.clinlife.net).

Das Ziel von Clariness ist es, die Patientenrekrutierung für klinische Studien zu beschleunigen. Clariness bietet außerdem Dienstleistungen in den Bereichen Patientenbindung, Studiendurchführbarkeit und Patientenbefragungen an.

Zum Tätigkeitsbereich von Frau Simoni als Graphic Designer gehörten folgende Aufgaben:

- Entwicklung visueller Identitäten für klinische Studienmaterialien.
- Sicherstellung von Konsistenz und Qualität.
- Zusammenarbeit mit Stakeholdern zur Umsetzung visueller Lösungen im Einklang mit Projektzielen.
- Vereinfachung komplexer wissenschaftlicher Konzepte in klare, zugängliche visuelle Darstellungen.
- Berücksichtigung von Kundenfeedback zur Verbesserung von Designs.
- Verwaltung von Projekten von Anfang bis Abschluss inkl. Priorisierung von Aufgaben und Ressourcen.
- Umsetzung von Designtrends und neuen Technologien.

Frau Simoni verfügte über umfangreiche Fachkenntnisse, welche sie in unser Unternehmen stets in gewinnbringender Weise einbrachte. Frau Simoni zeigte jederzeit hohe Eigeninitiative und arbeitete stets zuverlässig, wobei sie auch durch ihre sehr große Einsatzfreude überzeugte. Auch in Situationen mit großem Arbeitsaufkommen erwies sie sich als in höchstem Maße belastbar. Ihre Arbeitsweise war stets geprägt von hoher Zuverlässigkeit. Alle Aufgaben führte Frau Simoni jederzeit vollkommen selbstständig

1 von 4

und planvoll durchdacht aus. Sie agierte stets ruhig, überlegt und zielorientiert. Dabei überzeugte sie stets in qualitativer als auch in quantitativer Hinsicht. Frau Simoni war in der Lage, auch schwierige Situationen zutreffend zu erfassen und schnell richtige Lösungen zu finden.

Aufgrund ihres stets freundlichen und ausgeglichenen Wesens war sie allseits sehr geschätzt. Sie war immer zuvorkommend und stellte, falls erforderlich, auch persönliche Interessen zurück. Gegenüber Vorgesetzten, Geschäftspartnern sowie Kolleginnen und Kollegen war ihr Verhalten ausnahmslos vorbildlich und loyal.

Aus betriebsbedingten Gründen muss das Arbeitsverhältnis von Frau Simoni zum 31.03.2025 beendet werden. Wir bedauern das Ausscheiden von Frau Simoni und bedanken uns für die stets guten Leistungen. Wir wünschen ihr für die Zukunft beruflich und privat weiterhin viel Erfolg und alles Gute.

Hamburg, 01.04.2025

Jennifer Arthun

DocuSigned by:

Jennifer Arthen

Head of People

Clariness GmbH

Attention! Please note that this English version of the Reference Letter is for translation purposes only.

Reference Letter

Ms. Ornella Simoni worked as a Graphic Designer in our company from 15.09.2022 to 31.03.2025.

Clariness is a leading global provider of patient recruitment services. The company has successfully supported recruitment in more than 1000 clinical trials in over 40 countries in Europe and North America, South America and Asia. Clariness operates the largest European online patient network for clinical trials: ClinLife (www.clinlife.net).

The goal of Clariness is to accelerate patient recruitment for clinical trials. Clariness also offers services in the areas of patient retention, trial feasibility and patient surveys.

Ms. Simoni's responsibilities as a graphic designer included the following tasks:

- Developing visual identities for clinical trial materials.
- Ensuring consistency and quality.
- Working with stakeholders to implement visual solutions in line with project objectives.
- Simplifying complex scientific concepts into clear, accessible visuals.
- Incorporating client feedback to improve designs.
- Managing projects from start to finish, including prioritizing tasks and resources.
- Implementing design trends and new technologies.

Ms. Simoni had extensive specialist knowledge, which she always brought to our company in a profitable way. Ms. Simoni always showed a high level of initiative and always worked reliably, whereby she also impressed with her great enthusiasm. Even in situations with a high workload, she proved to be extremely resilient. Her way of working was always characterized by a high degree of reliability. Ms. Simoni always carried out all



tasks completely independently and in a well-planned manner. She always acted calmly, deliberately and goal-oriented. She was always convincing in terms of both quality and quantity. Ms. Simoni was able to grasp even difficult situations accurately and quickly find the right solutions.

Due to her always friendly and even-tempered nature, she was highly appreciated by everyone. She was always courteous and, if necessary, put personal interests aside. Her conduct towards superiors, business partners and colleagues was exemplary and loyal without exception.

For operational reasons, Ms. Simoni's employment contract must be terminated with effect from 31.03.2025. We regret Ms. Simoni's departure and would like to thank her for her great performance. We wish her continued success and all the best for the future, both professionally and privately.